

## **Savoir dire oui et savoir dire non.**

Message inspiré de Jeshua

Canalisé par Igor Mouret

le 04 juillet 2021

La connaissance de la voie juste se développe à la fois par l'expérience de l'acquiescement à sa voix intérieure mais aussi du refus de l'écouter. Cette dernière est d'une grande importance. Elle est finalement porteuse de fruits à moyen et long terme. Refuser d'entendre et appliquer sa voix intérieure, celle de son âme et son moi profond , engage l'être dans une autre direction qui va apporter tout son lot de complications , de sensations désagréables, d'échecs et d'émotions lourdes à gérer. C'est une expérience marquante , que parfois, l'on choisit en toute conscience, simplement pour bien comprendre le prix qu'il en coûte de ne pas appliquer la voix de son âme. A chaque jour et je dirai à chaque instant, l'être est exposé au choix de la suivre ou de s'en éloigner.

Au plus profond de chacun, de chacune, il y a une intelligence , une conscience qui à la fois désire et sait. Désire vivre et sait le chemin pour y parvenir. Ce chemin qu'un enfant emprunte naturellement prouve qu'il est la simplicité même, et qu'il ne s'apprend pas dans les livres. Pourtant, cette simplicité et cette évidence seront bientôt remplacées dans une majorité des cas par des raisonnements et des stratégies de comportements qui substitueront la joie de vivre et d'exister à un besoin de se conformer et de performer.

Il y a dans l'inconscient collectif un besoin de souffrir pour apprendre, un besoin de passer par l'Enfer pour connaître le Paradis. Dans cette logique, l'être humain, homme ou femme sera tenté de s'éloigner de sa nature originelle pour en suite y revenir , et enfin la goûter et en jouir.

Dire oui ou non à une situation est une façon assez simple et concrète

d'aborder les choses. Au Canada, une coutume porte à se poser cette question : ça me fait oui, ou ça me fait non ? Cette question simple pose l'enjeu de la réponse, c'est bien l'être profond qui sait et qui a la réponse. Ça me fait oui ou ça me fait non de porter tel vêtement, de manger tel aliment, d'acquiescer à telle demande, de me rendre à tel endroit etc... à chaque fois, la réponse est au plus profond de soi. Suivant la réponse qui sera concrètement choisie, l'âme communiquera au corps de la joie ou de la tristesse , de l'allégresse ou de la lassitude et manifestera sa vérité.

C'est une saine habitude de se poser la question de savoir si j'ai envie de telle ou telle chose. Et même si l'on sait à l'avance qu'il faudra le faire, parce que les contraintes sociales nous y oblige, le fait de reconnaître que intérieurement, nous ne sommes pas en phase avec un certain quotidien, désamorcera certains « effets secondaires » désagréables, et permettra peut être d'entamer un processus de reprise de pouvoir et de décision sur sa vie .

Maintenant , imagine un garçon à qui on demande souvent d'aller chercher de l'eau. Il y a plusieurs chemins qui mènent au puits. L'un est direct , l'autre est plus long mais il serpente dans des bois odorants et offre des vues sur la vallée. Par soucis d'aller vite et de s'économiser, le garçon choisit de prendre le chemin le plus court, mais il le trouve épuisant et le poids de son eau lui semble lourd et il résiste à la voix qui lui dit de prendre l'autre chemin. Puis un jour, il emprunte cet autre chemin, plus long, qui monte et qui descend, mais par bonheur, il est ravi par ce qu'il voit et oublie le poids de son eau. Il est porté par l'énergie et la joie de son âme.



[www.messages-du-coeur.fr](http://www.messages-du-coeur.fr)